

「ただいま」を・・・会社も家族も待っています

事故ゼロは、私達の誇りです

ハンドルを握る手には 人の命がかかっている！

凍結路面

スピードを落とし、車間距離をとり、急ハンドルを控えましょう

■ 冬道走行時の注意事項 ■

- 朝晩は気温が下がり、路面が凍結しやすくなります
山間部、平地を問わずスピードを落として走行しましょう。
- ブラックアイスバーンなどの凍結路面では、
急ブレーキ、急ハンドルは禁物！ 慌てず焦らず走行しましょう。
- 冬道では、夏場よりも停止距離が伸びるので
車間距離をしっかりとって運転しましょう。
- 冬道は、目的地まで時間が予想以上にかかってしまうこともあることから
時間と心に余裕をもった運転に心掛けましょう

《薄暮・夜間の事故防止》

日没の前後1時間 交通死亡事故が多発

まだ、買物や帰宅など、
人が動いている時間帯に暗くなります

運送業の労災、とにかく多い、「転倒・転落・挟まれ」

積み降し作業時、荷台から転落事故多発

見直そう 「慣れ」の運転・「慣れ」の作業

路線バスとダンプカーが、すれ違いざまに衝突

どちらかが反対車線にはみ出し
飛んできたガラスの破片で乗客の高校生ケガ
◇ながら(スマホ)運転、ナビを見ながら運転、わき見運転、重大事故◇
◇わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう◇

2021/12/14(火) 16:28

14日午前7時前、愛知県の国道で、路線バスと対向車線を走ってきたダンプカーが、すれ違いざまに衝突しました。衝撃でバスの窓ガラスが一部割れ、乗っていた通学途中の男子高校生(17)が飛んできた破片で右肩を切る軽いケガをしました。ほかの乗客・乗員8人やダンプカーの運転手にケガはありませんでした。現場は片側一車線の直線道路で、警察はどちらかが反対車線にはみ出したことが事故の原因とみて、詳しく調べています。

夜8時 横断歩道でないところを渡っていた

75歳の男性、軽乗用車にはねられ死亡
◇夜間は、横断中の歩行者を見落としやすくなります◇
◇「夜間」・・・ヘッドライトをこまめに切り替え、遠目ライトで早期発見！ 事故防止◇

2021/12/14(火) 9:15

13日午後8時20分ごろ、福岡県の県道で軽乗用車を運転していた女性(53)から「歩行者と事故を起こした」と119番通報がありました。この事故で男性(75)が頭などを強く打ち死亡しました。現場は片側1車線の道路で、男性が横断歩道のない所を歩いて渡っていたところ直進してきた車にはねられたとみられています。

クレーン格納せず走行

クレーン引っかけ、電線垂れ下がる 電話一時不通
一部の店舗で電子決済の利用が出来なくなった

2021/12/14(火) 5:01

13日午前9時35分ごろ、石川県の市道交差点で、60代男性のトラックのクレーンが高さ約6メートルの電線に引っ掛かり、電線約50メートルが垂れ下がった。けが人はいなかった。NTT、NTTの回線が破損し、一時、付近の住宅6軒の固定電話が不通となり、一部の店舗で電子決済が利用できなくなった。警察によると、男性がクレーンを格納せずに走行したためとみられる。